

Nama : WARAS ISMAIL
NIS / NISN : 6015 / 0073231647
Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : 9A
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Mengenal perspektif dan emosi/perasaan dari sudut pandang orang atau kelompok lain yang tidak pernah dijumpai atau dikenalnya. Mengutamakan persamaan dan menghargai perbedaan sebagai alat pemersatu dalam keadaan konflik atau perdebatan.
Berkebinekaan global	Merefleksikan secara kritis dampak dari pengalaman hidup di lingkungan yang beragam terkait dengan perilaku, kepercayaan serta tindakannya terhadap orang lain.
Bergotong royong	Menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar Kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	80	Kompetensi Memahami dan mempraktikkan ketentuan zakat., Memahami dan mengerti pelaksanaan qurban dan aqikah dalam masyarakat., Memahami dan menunjukkan hafalan Q.S. Al-Hujurot:13 tentang toleransi., Memahami dan menyajikan contoh perilaku tata krama., memahami dan menyajikan perkembangan tradisi Islam Nusantara., Memahami serta menyajikan dalil iman kepada Qodho dan Qodar. telah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	83	Kompetensi Menganalisis prinsip harmoni dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antar golongan (SARA) sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika., Menganalisis prinsip persatuan dalam keragaman suku, agama, ras, dan antar golongan (SARA), sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika., Mengkreasikan konsep cinta tanah air / bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia. telah tercapai
3	Bahasa Indonesia	84	Kompetensi Menelaah struktur dan aspek bahasa teks diskusi serta menyajikan teks diskusi secara lisan/tulisan., Menelaah struktur, kebahasaan, dan isi teks cerita inspiratif serta mengungkapkan rasa simpati, empati, kepedulian, dan perasaan dalam bentuk cerita inspiratif dengan memperhatikan struktur cerita dan aspek kebahasaan., Mengidentifikasi informasi teks cerita inspiratif dan menyimpulkan isi teks cerita inspiratif., Mengidentifikasi informasi teks diskusi dan menyimpulkan isi teks diskusi. telah tercapai
4	Matematika (Umum)	87	Kompetensi Membuat generalisasi dan menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung., Menjelaskan, menentukan dan menyelesaikan masalah kesebangunan dan kekongruenan. telah tercapai
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Kompetensi Menerapkan konsep bioteknologi dan membuat produk bioteknologi konvensional., Menerapkan konsep kemagnetan dan membuat karya sederhana yang memanfaatkan prinsip induksi elektromagnetik., Menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan dan membuat karya tentang proses dan produk teknologi sederhana yang ramah lingkungan., Menghubungkan konsep partikel materi dengan sifat bahan dan menyajikan hasil penyelidikan tentang sifat dan pemanfaatan bahan., Menhubungkan sifat fisika dan kimia tanah untuk keberlangsungan kehidupan dan menyajikan hasil penyelidikan tentang pentingnya tanah bagi kehidupan. telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	81	Kompetensi Memahami dan menyajikan hasil analisis kronologi perubahan dan kesinambungan ruang Indonesia dari awal kemerdekaan hingga awal reformasi , Memahami dan menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antar ruang dan pengaruhnya terhadap kesejahteraan masyarakat telah tercapai
7	Bahasa Inggris	70	Kompetensi menangkap makna Song Lyric serta Memberi dan meminta informasi tentang kejadian yang sedang berlangsung. Menganalisa dan mengidentifikasi Advertisement serta Memberi dan meminta informasi terkait resep makanan dan minuman., , Mengidentifikasi dan menangkap makna Report Text Teks khusus dalam bentuk label. , Mengidentifikasi dan menyusun kalimat Passive Voice serta Memberi dan meminta informasi terkait maksud, tujuan, persetujuan melakukan suatu tindakan. telah tercapai Mengidentifikasi dan menangkap makna Narrative Text serta Menyatakan harapan, doa dan ucapan selamat.
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	85	Kompetensi Memahami dan menegerti teknik serta media dalam karya seni patung., Memahami dan menegerti teknik serta media dalam membuat karya seni lukis., Memahami dan menegerti teknik serta media dalam membuat poster., Memahami dan menegerti teknik serta media dalam menggambar poster. telah tercapai
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	Kompetensi Memahami dan mempraktikkan aktivitas air., Memahami dan mempraktikkan bola kecil., Memahami dan mempraktikkan salah satu gaya renang., Memahami dan mempraktikkan senam lantai., Memahami dan mempraktikkan seni bela diri. telah tercapai
10	Prakarya	82	Kompetensi Memahami dan menganalisis tentang jenis sifat dan karakter tehnik pengolahan bahan campuran., Memahami dan menganalisis tentang jenis sifat dan karakter tehnik pengolahan bahan keras., Memahami dan mengolah bahan makanan hasil perikanan dan peternakan menjadi makanan setengah jadi dan hasil samping., Memahami dan mengolah bahan makanan hasil perikanan dan peternakan menjadi makanan siap saji. telah tercapai
11	Bahasa Jawa	88	Kompetensi Memahami dan menanggapi isi teks cerita wayang dengan ragam krama., Memahami, menulis dan membaca isi teks geguritan., Membuat dan menyampaikan teks pidato., Menelaah dan memeragakan dialog drama pupuh Durma. telah tercapai

Nama : WARAS ISMAIL
NIS / NISN : 6015 / 0073231647
Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : 9A
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	Baik	Peserta didik mampu memahami materi kepramukaan dan berperan aktif dalam kegiatan ekstra kurikuler pramuka.

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	0	hari
Izin	:	0	hari
Tanpa Keterangan	:	0	hari

F. CATATAN WALI KELAS

Tingkatkan terus semangat belajarmu. Giat belajar dan pantang menyerah dalam menghadapi kesulitan, supaya dapat meraih prestasi yang lebih membanggakan dan melanjutkan ke sekolah yang diharapkan.

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai, Peserta didik ditetapkan :

LULUS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....

Jeruklegi, 07 Juni 2023
Wali Kelas,


Aswiyah, S.Pd.
NIP.

